

Thomas Gilgen

Kandidatur Gemeindepräsident Wuppenau

Zu meiner Person

57 Jahre alt

Verheiratet, Vater von vier erwachsenen Kindern

Betriebswirtschafter EMBA FH / Ingenieur FH

Aktuelle Stelle bei der Firma New Process AG

als Projektleiter Geschäftsentwicklung



Meine Philosophie

Die Hauptaufgaben als Gemeindepräsident sehe ich darin, für alle Wuppenauerinnen und Wuppenauer weiterhin gute Rahmenbedingungen zu schaffen und die Gemeinde zeitgemäss weiterzuentwickeln. Unter dem Motto „Wuppenau ist eine Landgemeinde und will sich als Landgemeinde nachhaltig entwickeln“ ist es mir ein Anliegen, die bisherige Gemeindestrategie weiterzuführen, aber auch offen für Neues zu sein, wie zum Beispiel für digitale Dienstleistungen. Ich setze mich klar für ein Nein zu Grosswindanlagen auf dem Gebiet der Gemeinde Wuppenau ein. Wichtig ist mir eine bürgernahe, wirtschafts- und landwirtschaftsfreundliche Politik, bei der wir im Gespräch auf Augenhöhe, unter Berücksichtigung der gesetzlichen Grundlagen, pragmatische Wege und Lösungen finden. Weitere wichtige Punkte sind gesunde Finanzen und eine gute Zusammenarbeit mit der VSG für ein gutes Bildungswesen. Aber auch die Förderung der Vereine für vielseitige Freizeitangebote ist mir ein grosses Anliegen. Gemeinsam mit den Gemeinderäten, der Verwaltung und den Gemeindeangestellten möchte ich mich für die Interessen der Bevölkerung von Wuppenau einsetzen.

Meine Motivation

Seit 20 Jahren wohne ich mit meiner Familie im Greutensberg, in der schönen Gemeinde Wuppenau. Mit meinen betriebswirtschaftlichen und technischen Kompetenzen sowie meinen langjährigen Berufserfahrungen in der Privatwirtschaft in Führungsfunktionen als Projektleiter, Verkaufsleiter, Filialleiter und Geschäftsführer, bin ich überzeugt die Anforderungen für die Aufgaben als Gemeindepräsident zu erfüllen. Von 2012 bis 2019 war ich Mitglied der Werkkommission Wuppenau und konnte Erfahrungen in der Kommissionsarbeit sammeln. Ich schätze das Leben in unserer Gemeinde sehr und möchte deshalb gerne einen Beitrag zum Wohle der Gemeinde leisten.